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安費諾擴產項目簽約、深南電路第四期項目開
工、YKK AP高端門窗系統製造項目簽約……今年
以來，江蘇省南通市通州區經濟運行穩中有進，項
目引建提質增效，發展動能加速釋放，經濟社會高
質量發展取得新成效。

完善產業體系培育「多期」項目
安費諾集團是全球最大的連接器製造商之一，已

在通州區投資設立了三家企業，目前在手訂單充

足。此次擴產項目總投資約 5 億元（人民幣，下
同），預計項目完全達產後年應稅銷售額超 20 億
元，年綜合納稅超2億元。

安費諾高速技術（南通）有限公司總經理胡衛忠
介紹，安費諾集團之所以三次都選擇通州，除了看
中這裏的營商環境，更看重這裏的產業布局，通州
主導產業與公司發展規劃高度契合，有助於產品快
速迭代、精益製造，提升企業競爭力。

今年，通州區因地制宜加快發展新質生產力，出
台《重點產業鏈掛鈎聯繫機制實施方案》，確定8
條製造業重點產業鏈。《方案》涵蓋高端家紡、智
能裝備、化工新材料等傳統特色優勢產業和新興產
業，注重加強與未來產業銜接，引導發展基礎較好
的化工新材料、半導體、儲能產業重點向前沿新材
料、第三代半導體、新型儲能等方向重點推進延
伸。1月至8月，通州8條產業鏈的鏈上企業實現規
模產值800億元，同比增長12.8%。

同時，通州區深化 「重大項目攻堅突破年」活
動，實行 「賽馬制」招商，常態化開展項目觀摩
「月月看、家家到」和季度項目集中簽約活動，推

動引進落地一批體量大、質量高、產業帶動性強的
大項目、好項目。截止到7月，通州區在上海、深
圳等資源富集區舉辦各類主題招商活動39場，新簽
約並註冊重大項目45個、總投資306億元，其中10
億元以上項目7個、20億元以上2個。

構建平台矩陣推進協同發展
近些年，通州區持續推動國家級集成電路零部件

產業園、半導體光電產業園等專業園區建設，提高
產業承載力和競爭力。同時，系統謀劃建設產業梯
次承載平台，在做大做強南通高新區的基礎上，加
快推進建設石港鎮、平潮鎮、金沙街道二級平台建
設，打造形成南通高新區+二級載體+工業集聚區的
「1+3+N」協同發展格局。

平潮鎮作為通州重要的產業平台，今年以來共新
簽約10億元項目1個、5億元項目2個、3000萬美元
外資項目2個，精密風電發電設備、高性能鋁電極
箔等4個優質項目實現開工。

石港鎮二級載體平台聚焦高端裝備製造、新材料
等產業，目前轄區有新型鋁電解電容器等8 個項目
正在加緊推進，銘海工業等兩個項目即將開工建設。

金沙街道二級載體平台首期啟動區已經開工建
設，將依託智能智造科創園，建設孵化器，推動高
端人才向企業集聚、科技成果在企業轉化。

「項目建設是經濟社會發展的 『壓艙石』。」南
通市委常委、通州區委書記張建華表示，通州區將狠
抓招商引資，堅持效率優先，以緊盯不舍的精神，想
盡一切辦法，動員一切力量，為項目的招引提供最優
方案，確保項目招引取得實效，為譜寫 「強富美高」
新江蘇現代化建設新篇章貢獻力量，為全國大局作出
新的更大貢獻。 趙振華 宋璟 陳陸鎬

江蘇通州： 「賽馬」抓招商 聚能促發展
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【香港商報訊】記者李銘欣報道：香港童軍總會
昨日假香港大球場舉行 「香港童軍大會操2024」，
行政長官李家超以香港童軍總領袖身份出席，他對
童軍的表現予以肯定，讚揚上萬名童軍在升旗儀式
和中式步操中體現出團隊精神與凝聚力。他強調，

青年是香港未來的主人翁，政府會為青年的成長成
才開拓更多空間和發展機會，讓他們發揮所長，成
為推動社會發展的生力軍，繼而貢獻香港、國家以
至全世界。

李家超致辭時稱，在莊嚴的升旗儀式和中式步操
中 ， 看 到 各 童 軍 活 力 充
沛，展示出投入和熱情，
體 現 出 團 隊 精 神 和 凝 聚
力。香港童軍總會是全港
規模最大的青少年制服團
體，青少年成員逾 3.4 萬
人，一直推動青少年的教
育工作，透過多元化的訓
練，以及參與本地、內地
和國際活動，加深青年人
的家國情懷和國際視野，
並培養香港年輕人的領導
技 能 ， 協 助 青 年 提 升 自
己、發掘潛能，亦為他們
建立積極正向的價值觀，
達至全人發展，工作值得
肯定。

李家超：青年是香港未來的主人翁
他續稱，青年是香港未來的主人翁，政府會為青

年的成長成才開拓更多空間和發展機會，讓他們發
揮所長，成為推動社會發展的生力軍，繼而貢獻香
港、國家以至全世界。李家超又提到最新一份施政
報告提出一系列措施，培育香港年輕人才，加強支
援青年發展；政府會全力為青年提供多元出路，培
育他們成為愛國愛港、具備世界視野和專業技能、
有抱負和具正向思維的新一代。

他強調，政府會全力落實《青年發展藍圖》提出
的逾160項具體行動和措施，以及在去年提出的接近
60項新措施，全方位回應青年的發展需要，到今已
完成當中近80項。

擔任主禮嘉賓的還有香港童軍總會副贊助人馬道
立，香港童軍總會總監黎偉生，香港童軍總會執行
委員會主席葉永成。今年大會操以 「使命同行
March On. Our Mission」為主題，各地域派出隊伍
以中式隊列參與檢閱儀式，有香港童軍樂隊演奏傳
統童軍樂曲，也有音樂小劇場介紹童軍日常參與的
各項服務，展示童軍服務既精彩又多元化的一面。

【香港商報訊】記者戴合聲報道：為慶祝中華
人 民 共 和 國 成 立 75 周 年 ， 政 府 製 作 微 電 影
《信》，展示 「共創明 『Teen』計劃」在政、
商、民合力推行下的成果，特別是來自基層家庭
的學員在參與計劃後的成長和改變。政務司司長
陳國基昨日主持微電影首映禮，與計劃的策略夥
伴、支持機構、星級導師、友師和學員等率先欣
賞作品，並寄語年輕人建立自信，力爭上游。
「共創明 『Teen』計劃」第三期將於本月31日推

出，並會招募4000名學員，屆時歷屆學員總人數
將突破一萬人。

「共創明 『Teen』計劃」第三期將於本月31日
推出。新一期計劃會加強友師培訓，並進一步推

動計劃校友會的青年領袖，籌辦更多活動，發展
自我，延續計劃的精神和成效。

微電影《信》由周大福慈善基金資助拍攝，著
名導演吳煒倫編劇及執導，演員廖子妤和鄭淽月
主演，全長22分鐘，另剪輯成75秒精華版本。電
影講述參與計劃的學員在友師指導下，由以前缺
乏自尊感，到建立積極正向人生觀，為自己未來
定下目標的故事。

陳國基：成功提升學員個人發展
陳國基致辭時表示，微電影以 「信有明天」為

理念，正好突出 「共創明 『Teen』計劃」的目
的，亦代表社會各界對計劃的期望，就是學員在

友師的指導下，慢慢建立自信心，敢於為自己的
未來定下目標，力爭上游。

他強調，計劃成果豐碩，成功提升學員的個人
發展和正向思維，令人鼓舞。他相信計劃在各界
的支持下定可幫助更多年輕人擴闊眼界，讓他們
發揮潛能，建立正確、積極正向的人生觀。

陳國基在首映禮上亦特別感謝周大福慈善基金
為微電影的拍攝提供資助和寶貴意見，並對導演
和拍攝團隊專業及用心製作這部作品表示謝意。
而出席首映禮的其他嘉賓包括勞工及福利局局長
孫玉菡、周大福慈善基金主席鄭家成、Share for
Good愛互送助理董事李鳳璽、教育局副局長施俊
輝和社會福利署署長李佩詩。

共創明「Teen」第三期招募4000學員

香港童軍昨舉行萬人大會操

行政長官李家超出席在香港大球場舉行的香港童軍大會操2024，並檢閱步操
隊伍。 政府新聞處

【香港商報訊】記者區天海報道：警方因應本
周四（31 日）萬聖節活動，將應用新設閉路電
視、公共廣播系統和人流估算系統，在中環蘭桂
坊一帶實施封路及人群管理措施，以保障市民安
全。

中區警區助理指揮官（行動）戚夏瑜表示，萬
聖節當日蘭桂坊及相關道路將會封閉，封路範圍
包括蘭桂坊、德己立街、雲咸街、威靈頓街、士
丹利街和皇后大道中，由下午2時開始分階段實
施 。

警方行動部署理警司馮俊鵬表示，屆時會利用
約50組閉路電視和公共廣播系統，當晚首次應用
人流估算系統，透過影像分析技術對現場人流密
度作出實時估算，及早識別潛在安全隱患。警方
安裝的閉路電視可提供多角度實時影像，即時傳
送到附近警區行動指揮中心，讓警方可掌握現場
情況，協助制定合適人群管理方案。

警方提醒萬聖節當晚打算悉心打扮人士，切勿
攜帶任何仿製槍械作道具、不要攜帶利器、攻擊
性武器或其他違法物品，以免觸犯法例。駕駛人
士應遵從警務人員指示，留意警方和社交媒體發
放的最新資訊。

警方萬聖節蘭桂坊
首用人流估算系統

【香港商報訊】記者唐信恒報道：中國香港武
術聯會主辦、康樂及文化事務署資助、恒基兆業
地產集團獨家贊助之 「恒基全港學界武術比賽
2024」昨天舉行啟動禮。活動籌委會主席徐小明
認為，超過100間學校報名參加，感到非常滿意，
並期待不久將來武術在香港所有校園遍地開花。
中國香港武術聯會會長霍震寰又希望，活動能弘
揚中國武術文化，推動國民教育，促進文化自信
及學生身心健康發展。

陳國基形容，這次測試賽的經驗寶貴，警方會總
結當天情況，稍後時間會聯同各個部門召開會議，
然後再檢視及優化相關安排，為將來舉辦更多的測
試活動，以至啟德體育園全面開幕作準備工夫。由
他帶領的啟德體育園跨部門工作小組，會繼續督導
和統籌有關體育園落成和啟用籌備工作。

陳國基說，政府會總結和汲取這次辦測試賽的經
驗，協助各個相關的部門，和啟德體育園公司保持
緊密合作，未來會進行大約二十場測試賽事和演
練，其中包括人數高達5萬人的演練，全力為啟德
體育園明年首季落成和啟用做好準備。

首批離場市民十分鐘內成功離開
陳國基認為，觀眾在這個嶄新的場地感覺十分良

好。球賽結束後，他和楊潤雄等局長在會場內特別觀
察觀眾離場的秩序，並聽取警方匯報，了解到不論是
人群管理、離場秩序、場內廣播、沿途指示，以至交

通安排等，也令人滿意。他續說，警方和體育園公司
在來往港鐵站以及巴士站沿途，加設總數合共300個
指示牌，希望協助市民較容易找到會場位置。

至於啟德體育園方面，陳國基表示，園方安排了
接近300名工作人員協助觀眾，而場內場外的工作
單位溝通大致良好，做到互相配合和銜接。他感謝
政府不同部門、啟德體育園公司，以及交通營辦商
作準備及協調工作，期望各個工作單位繼續通力合
作，為啟德體育園全面啟用作充分準備。

陳國基向昨日乘坐港鐵到場觀賽，並向離場的市
民表示感謝配合。賽事完結後，首批離場的市民十
分鐘內便成功離開，及後再用大約數分鐘便可以到
達宋皇臺站。陳國基又感謝港鐵公司，加開了特別
班次疏通人流。

下月舉行3000人國際欖球賽事
楊潤雄表示，在啟德體育園舉行的測試賽進行得

非常順利，局方希望各位觀眾有一個良好體驗，正
如司長所言，會收集觀眾意見，期望會做得更
好。

他透露，下月 16 日將會在啟德體育園青年運動
場舉行第二場測試賽，將會是一場國際欖球賽
事，估計入場人數達 3000 人，球賽門票已公開發
售，他呼籲有興趣觀看的市民可以購票。至於主
場館和室內場館的準備工夫，楊潤雄表示，主場
館明年 1 月初可以舉行首場測試賽，而室內場館
則預料今年 12 月舉行首場測試賽。政府會適時進
一步公布。

周一鳴則表示，為確保測試賽和演練順利和有序
地進行，警方較早前成立一個演練專責組，因應園
內不同場館，一些不同的設施，會制定不同的測試
目標，全方位檢視不同的範圍，包括場地安排或者
活動安全、人流管制、交通配套，甚至部門協調，
處理突發事件等。

啟德體育園首場測試賽暢順
【香港商報訊】記者葉家亨報道：政

務司司長陳國基昨日和文化體育及旅遊
局局長楊潤雄、保安局局長鄧炳強以及
警務處副處長(行動)周一鳴入場，觀看啟
德體育園青年運動場首場測試賽，乙組
足球聯賽，西貢對黃大仙。陳國基賽後
見記者時表示，昨日錄得超過1500名觀
眾入場，賽事用作測試觀眾入場、離場
以及人流管理安排，還有場館安檢、驗
票設施和運動場的硬件運作，各方面的
運作非常暢順。

逾百學校參加
全港學界武術比賽

「恒基全港學界武術比賽 2024」 籌委會主席徐
小明、中國香港學界體育聯會主席洪楚英、中國
香港武術聯會會長霍震寰、恒基兆業地產有限公
司企業傳訊部總經理梁美寶和中聯辦宣傳文體部
體育處處長朱劍平出席主禮。
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啟德體育園的安檢措施較為嚴格，入場者須
經過金屬探測儀。 記者 崔俊良攝

陳國基：未來辦5萬人終極演練


